

Nouvelles brèves

Un groupe de travail, mis en place récemment, élaborera une stratégie à long terme visant à répondre aux besoins des femmes autochtones qui désirent travailler. Le groupe sera formé de quatre personnes choisies par l'Association des femmes autochtones du Canada et par quatre représentants de la Commission de l'Emploi et de l'Immigration. L'on prévoit que le groupe publiera son premier rapport en juin.

Syncope, groupe de jazz-rock progressif bien connu de la région d'Ottawa, a lancé, le 6 mars, son premier microsillon.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé la conclusion d'un accord de financement de US\$260 000 en vue d'appuyer la vente, évaluée à US\$316 896, de matériel de construction par Frederick Parker (Canada) Ltd., société de Scarborough (Ontario), à Ingenieros Civiles Contratistas Generales S.A., de Lima (Pérou). L'accord porte sur la vente d'un concasseur, d'un groupe électrogène et de pièces de rechange devant servir dans le cadre de divers contrats de construction et d'entretien des routes au Pérou.

Les 21 clubs de la Ligue nationale de hockey (LNH) comptent, en tout, 40 joueurs nés ailleurs qu'en Amérique du Nord; quarante-cinq autres joueurs sont nés aux États-Unis, ce qui permet de dire que, sur un total de 450 joueurs, la LNH compte 20 p. cent de joueurs nés hors du Canada. Jusqu'à ces dernières années, les clubs de la Ligue, canadiens comme américains, comprenaient principalement des joueurs du Québec et de l'Ontario.

Le quatre-vingt dixième anniversaire de la naissance du docteur Norman Bethune a été marqué avec éclat par l'hôpital Royal Victoria, à Montréal. Cet anniversaire a été l'occasion de dévoiler une

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

THE 20,000 TH ENGINE PRATT & WHITNEY AIRCRAFT DU CANADA LTEE LTD.



Pratt et Whitney Aircraft du Canada a marqué par diverses activités la sortie du 20 000^e moteur fabriqué par cette compagnie, fondée en 1928. Sur la photo, on aperçoit les deux gagnantes d'un tirage pour les employés, Mme France Provençale (à gauche) et Mme Shirley Padmore, qui représenteront la Compagnie à Wichita, dans l'État américain du Kansas, lors de la livraison officielle du moteur à Cessna Aircraft. M. Wilf Badger, employé depuis 46 ans, se tient à la droite de l'ancien président, M. Les Hunter. À l'extrême-droite, le président actuel, M. Elvie Smith.

plaque à la mémoire du célèbre médecin et l'hôpital a reçu une peinture, oeuvre de ce dernier. Le docteur Bethune, né à Gravenhurst (Ontario) le 3 mars 1890, se rendit en Chine en 1938 pour soigner les blessés de l'armée de Mao Tsé Toung. Il mourut deux ans plus tard et la Chine continue de le vénérer comme un héros national.

Un comité spécial se penchera sur les conséquences qu'ont sur les enfants les délits sexuels. Sa création a été annoncée récemment par le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social et par le ministre de la Justice. Le comité, composé de 11 personnes, remettra d'ici deux ans, un rapport sur les moyens juridiques à prendre pour protéger les jeunes contre l'agression sexuelle et l'exploitation.

Depuis le 1er avril, les bovins vaccinés contre la brucellose dans le cadre du plan américain de vaccination des troupeaux ne pourront être admis au Canada. "Par cette mesure, nous voulons éviter de compromettre les efforts que nous avons déployés jusqu'ici avec succès pour éliminer la brucellose du Canada. C'est pourquoi nous faisons preuve d'une grande prudence en matière d'importation de bovins dans notre pays", a expliqué le ministre de l'Agriculture en annonçant cette nouvelle mesure.

Une centaine de pièces d'art ancien du Nigeria font l'objet d'une exposition présentée au musée Glenbow, à Calgary (Alberta). L'exposition a été inaugurée par le gouverneur général du Canada, M. Edward Schreyer.

Le Canada a terminé deuxième derrière l'Écosse au Championnat mondial de curling junior. Le Canada était représenté par un skip (équipe) de Trois-Rivières (Québec).

Souvenirs alléchants... (suite de la p. 3)

Boissons et sirops du Canada

Pourquoi ne pas ramener en cadeaux des liqueurs particulières au Canada à base de whisky distillé du seigle et appelées *Kanata* ou *Entre Amis*.

De l'Alberta, l'on préférera peut-être ramener une bouteille souvenir de l'ancien whisky *Alberta Springs*. En outre, une distillerie de l'Ontario fabrique une liqueur appelée *Maple*, mélange de brandy et de sirop d'érable, disponible en Ontario, en Alberta et au Québec (où elle est appelée *Érable*). Pour sa part, le Yukon conserve sa liqueur maison pour son usage personnel — il faut donc s'y rendre pour goûter au rhum appelé *Yukon Hootch*.